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第　　回　　　　　令和　　年　　月　　日 №

会長の時間 （4月22日） 会　長　　坂　本　　　肇

170133 6 4 22 

＊今週のお祝い

結婚記念日 藤本　　保会員（4月23日）
大木　孝吉会員（5月11日）

■　第32回例会の記録（4月15日）

■　本日のプログラム（4月22日）
　　

「住宅関連施策を読み解く」
吉武　文晴様（仲道トーヨー（株）エネルギー事業部部長）

・出席報告（4月15日）
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「 四 つ の テ ス ト 」

次年度組織発表・日出ロータリークラブ姉妹
クラブ・会員増強ゲスト卓話について

　本日の例会後半では次年度組織発表があります。新た
に任命された各委員会の委員長さん委員さん方は来る7
月の新年度に向け活動内容を検討し活動しなければなり
ません。これには先日熊本城ホールで開催された地区研
修協議会での研修を活かし委員会で協議されてくださ
い。5月27日、6月3日の例会後半のプログラムで次年度
奉仕計画発表がありますので楽しみにしています。さ
て、ここからは私について続きの話に移ります。淡い思
い出の幼稚園時代も桜の開花とともに満開の中で終わり
を迎え、桜が舞い散る中で小学校の入学式を迎えまし
た。今でも鮮明に覚えているのは入学式の最中に校長先
生が祝辞を述べられている時だと思いますが、突然私の
頭の中で「小学生に成ったら勉強せんといけん、勉強な
んか嫌だ、勉強なんかしたくない！」と思ったことを覚
えています。この時ことは何年たっても思いだします。
おそらく校長先生の祝辞が勉強に特化した内容だったの
でしょう、テンションがものすごく下がり憂鬱な気持ち
になりました。この時「小学生になりたくない。」真剣
に思いました。こうやって小学生生活がスタートし、完
成して半年ほど生活した鉄筋コンクリートの保育園から
古い平屋の木造校舎に逆戻りでした。夏は今ほどの暑さ
ではなかったのですが、さすがに木造校舎だったので冬
は極寒だったのでストーブが設置されていました。この
校舎には5年生までお世話になることになりました。年
に数回、米ぬか入りの雑巾で廊下を雑巾がけして廊下を
ピカピカにしました。低学年の時の授業はあまり楽しく
なく音楽と図工時間以外はほぼ記憶がありません。しか
し、学校から戻り宿題の書き方をしていると母親がやっ
てきていつの間にか母の指導により書き方の練習をして
いて、なぜか頑張っていたことを覚えています。後にな
って親戚のおばさんから聞いた話ですが、母は勉強が出
来たらしく字も上手だと言うことでした。今思い思い返
せば私にとって唯一母を独占できる時間だったのかもし
れません。それから私にとっての大きな出会いです。昼
休みの図書館での絵本との出会いです。多分皆さんの中
でも読まれた方が多いと思いますが「おおきな　きがほ
しい」と言う絵本です。かおるという子がお家の窓際の
一本の小さな木を眺め、その木が大きくなった木に素敵
なツリーハウスを造り生活する創造のお話です。何度も
読み返して僕もいつかこんな大きな木の上のお家で暮ら
したいと憧れたそんな記憶が思い起こしました。そんな
思いがいつの間にか現在の私に繋がったのかなと時間の
トンネルを一気に引き返し童心に戻った気分です。そし
て今も思います「いつかこんな家を建てたい！」「おお
きな　きがほしい」なと。

ロータリーソング 【四つのテスト】

真実かどうか　みんなに公平か

好意と友情を深めるか

みんなのためになるかどうか



幹事報告

・台湾地震災害支援金送金のご報告
　昨年2720地区は、台湾3523地区と姉妹提携しました。
　これを鑑みて地区災害見舞金より100万円をRI第3523地
　区へ送金しました。

・2720JapanO.K.ロータリーEクラブより御礼
　大分県立上野丘高校インターアクトクラブ創立総会並
　びに認証状伝達式について

「住宅関連施策を読み解く」

ゲスト・ビジターの紹介

ゲ ス ト ：吉武　文晴様（仲道トーヨー（株）
　　　　　エネルギー事業部部長）

ニコボックス

★門脇　啓二会員（1口）
　佐伯MARINEロータリークラブ主催の「星野富弘　
　花の詩画展」へ行ってまいりました。
　良いものを観ることができました。ありがとうござ
　います。

（4月15日）卓話の時間

吉武　文晴様（仲道トーヨー（株）エネルギー事業部部長）

　今回は、住宅に関わる補助金に関してお話しさせていただきます。
　現在、省エネに関連する大きな補助金が国や大分県からでています。窓のリフォームに関しても①先進的窓リノ
ベ2024事業　②子育てエコホーム支援事業　③給湯省エネ2024事業等、さまざまな補助金の対象になることがあり
ます。そして、大分県が現在、2050年カーボンニュートラル実現に向けた二酸化炭素削減の取組を推進するため、
自家消費を行う太陽光発電設備及び蓄電池を導入する経費に対して、予算の範囲内で補助金を提供しています。初
期設置費用はかかりますが、国のHPや大分県のHPなどで確認し、相談しながら上手に活用されることがよいと思い
ます。

　○自家消費型太陽光発電・蓄電池導入補助金について（大分県）

　　１，募集期間　交付申請期間：令和6年2月6日（火曜日）から
　　　　　　　　　　　　　　　　令和6年12月31日（火曜日）まで

　　　※令和7年1月31日までに実績報告が提出できる事業に限ります。
　　　※予算額に達した場合は、早期に終了する場合があります。

　　２，補助対象設備　太陽光発電設備及び蓄電池
　　　※今回の補助金に限り、蓄電池のみの導入も対象になります。

　　３，補助率

　○太陽光発電設備

　　　【個人】　　　　　　　　出力1kWあたり7万円（定額）
　　　【民間事業者】賃上げ枠　出力1kWあたり7万円（定額）
　　　　　　　　　　通常枠　　出力1kWあたり5万円（定額）
 
　　　※出力は、太陽電池モジュール公称最大出力の合計値またはパワーコンディショナー出力の合計値のいずれか
　　　　低い方 ※kWは小数以下切り捨て

　○蓄電池

　　蓄電池の価格（工事費込み、税抜き）の3分の1
　　　※定格蓄電容量1kWhあたりの価格（工事費込み、税抜き）が15万5千円を超える蓄電池は補助対象外設備と
　　　　なり、補助金を受けることができません。
　　　※千円未満切り捨て※蓄電池のみ導入する場合は上限は30万円まで

　　蓄電池のメリット
　　蓄電池の電力を万一の災害や停電の際、使用することが可能です。

　　４，その他の注意事項
　　　  令和5年12月12日以前に契約・発注した事業は補助金を受けることができません。
　　　　交付決定前に契約・発注することができますが、工事を着工することはできません。
　　　　補助金の交付対象経費として、国の他の補助金等を受けることはできません。

例会の予定

■4月29日（月）

■5月 6日（月）

■5月13日（月）

■5月20日（月）

■5月27日（月）

■6月 3日（月）

■6月10日（月）

■6月17日（月）
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ゲスト卓話
会員卓話
次年度奉仕計画の発表（１）
コンパル昼例会
次年度奉仕計画の発表（２）
今年度総括
最終夜の例会


